

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las once y media de la noche.

Pues vamos a ello, están Lama y Miguelito en Oslo, hay algún integrante de Loasis que hoy tiene que rendir cuentas y tiene que hacer todo lo posible porque su prestigio no quede seriamente dañado. A ver si alguien se da por aludido. Tomas, Guasola, Tomas, ¿qué tal?

Buenas noches, ese no soy yo y le estoy esperando. ¿Y sabes por qué? Sé por qué, sí. ¿Cuántos huevos

comes toda la semana? Muchos, más de seis. Más de seis, bien, pero de siempre o últimamente?

No, a mi de niño me dijo mi abuela que lo que se come se cría y yo soy un tipo absolutamente obediente. Víctor Fernández, eh, hola, Víctor. ¡Míralo! ¿Qué tal, doño, Seba? Muy bien. Gracias por volver a invitarme a esto así de libertad. Sí, que hoy ya me ha costado más, la verdad, pero bueno.

¿Le ha costado más por qué? Bueno, eh, ¿tú sabrás? No, no, usted no tendrá queja de mí, precisamente usted. Bueno, pero yo tengo compañeros que han venido a decirme que no has tenido la

diferencia de estar con ellos ni para tomar un café y, en cambio, a otros ha sido a rendirles preytesía hasta altas horas de la madrugada. Ah, no, vamos a ver, vamos a ver. La verdad es que

Juan

Macastaño no dio ni agua. Tú lo dices porque ayer tuve que trabajar, ¿no? Estuviste siendo el fiel escudero de Juan Macastaño, sí. No, fui a la radio a trabajar. Vamos a ver, yo he tenido en mi vida

tres malos días. Sí. Uno en la boda de Manolito Aguilar. ¿Por qué? Pues que altísima hora de la madrugada el muchacho le dio por arrojar un vaso al suelo, cabreado, y nos tuvieron que sacar los ojeos de allí. Pero se casó él y le dio el tanto de romper un vaso. Sí, porque querían que a media

copa nos marcháramos, entonces intervino el profesor Feli y ya cuando el profesor Feli intervino allí o nos acaban los ojeos o allí quedamos. Segundo día, segundo mal día en mi vida fue

cuando me postré ante los pies de Florentino Pérez, en la boda de Sergio Ramos, me puse a su disposición. Sí, ¿por qué fue mal día ese? No sé qué me ocurrió. No sé qué me ocurrió, no sé si

fue... Los effluvios del alcohol, pero me postré allí con Don Florentino y otro fue ayer que me metieron en una emboscada. Fui a la radio a hacer mi trabajo y cuando terminó el partido me quise marchar y me tuvo que sacar de allí la Guardia Civil. Me impidieron salir, me ataron a una silla y me impidieron salir y tuve que tragarme el programa de jugo en Magastaño hasta la una y media de

la

mañana. ¿Tomaste valia la explicación? Una y media de la mañana. Se lo voy a preguntar a todos.

Además, no, no, no, un momento, un momento. Además, en mi currículum va una estadística que lleva el maestro José Antonio Sáncha Araujo, nuestro guru. Ese, sí. Exactamente, que dice que

el predismo seviano ha abatido récord en no recoger jamás al predismo capitalíndo del aeropuerto que solo encanta. Hemos abatido récord, entran por una puerta y salimos por la otra.

Solo,

solo, solo hay un momento en el que me tengo que poner la gorra, que es en diciembre cuando tengo que recoger a Tomás Huá para ir a Casa Capote y a Lilito. Claro, pero yo no vengo de Madrid y

entonces esa es la diferencia que me permite tenerlo allí. Exactamente. Ahí, a Tomás, si tengo

que ir con la gorra, recogerla por orden del maestro para después llevarlo a Casa Capote para que se tome el menudo y a Casa Lilito para que se tome sus cervecitas magníficas. El 21 de diciembre,

próximo si Dios quiere, volvemos a hacer esa operación de la gorra, el Lilito y todas estas cosas capotismas. Creo que, creo que ha explicado bien y he salido, he salido por la cattera. Bueno, bueno, espera, espera, espera. No, estoy esperando el mensaje del maestro Sáncha Araujo, la voz más limpia de Sevilla y de Antalucía. Sí, no, no, no, no. Cuantos hombres se manifieste de si esto ha sido suficiente, no, un segundo solo. Un abrazo al niño de Andrés Socaña, Andrés Socaña, su señora madre. Toce niño. Una gran señora que diga Araujo. Bueno, voy a hacer la presentación y ahora hablamos. No digo por qué, ya lo sabe la familia. Ahora lo vamos a decir. Germán Dovarró, la Germán, ¿qué tal? Hola, y usted va muy buenas. Este fin de semana no viajas. Este no. Este no. Bueno, te quedas ahí. Voy a dejar la llama por todos nosotros, o sea que yo he encantado.

Muy bien, te vale la explicación de Víctor? A medias. Vamos a ver, si ha sido una cosa muy forzada, te ha sentido muy obligado, o sea, vamos a ver, si Juanma se ha impuesto desde un punto de vista estrictamente profesional, como auténtico negre. Pero la calera ya más cera. Y te ha obligado a estar ahí, a estar una media, pues entonces tenemos que aceptarlo. De no ser así es absolutamente bochornos. Perdón, perdón, terminó el partido y me levanté. Tipos maestros, Sancharú, bueno, Juanma, que nos vemos, ¿no? Y me dice, ¿dónde va? Digo, para mi casa dice, no, no, quédate, porque tiene que hacer unos comentarios. Digo, no, no, tú tienes tu tertuliano de altísimo nivel de lunes a jueves, yo no tengo que comentar absolutamente nada. O sea, reconoces que fuiste absolutamente forzado. No, forzado, tuve que llamar a Guardia Civil para que me sacaran. Vale, bueno, pues medio me vale. Hugo Vallester, hola, guito, ¿qué tal? Muy buenas,

¿qué tal? Yo se va muy buenas. Bien, ¿y tú? Muy bien, ¿te vale? Sí, bueno, tiene poca credibilidad, no hay sino las cosas, pero esta es la casa del perdón y quien no ha hecho un borrón, ¿no? Qué bonito. Bueno, ahí nos ha estado a todos, claro, ahora a ver quién dice que no. Gato, ¿no? Gato es el último, que Gato está aquí con las copetas cargadas. ¿Ericki? ¿Ericki? Hola, ¿Ericki? ¿Qué tal?

Yo se va muy buenas. ¿A ti te vale? Mira, yo como una vez al año doy una vuelta por España y piso no menos de 15 ciudades con reacción COPPE y veo entre uno y tres compañeros, pues no me extraña nada. Me parece mal, pero lo perdono, porque todo el mundo tiene jefes y, bueno, pues... No, perdón, perdón, yo no fui... ¿Te acobardaste o simplemente te viste obligado? No, no, que yo no fui a echar, como usted decís, unas risas y a tomar unas copas, yo fui a la cadena COPPE, que no me tomé ni un vaso de agua y intenté marcharme y no me dejaron, no me dejaron. Vale, Juan Gato, hola Gato. Buenas noches. ¿De dónde vienes? Hombre, Gato.

Vengo a algo de casa, pero... No, hombre, no. Estuve ayer en Sevilla, vengo del baño.

Vaya reenganche. Acabo de salir, sí.

¿Qué es el polvo, papá?

Pero ayer estuve en Sevilla. Ayer estuviste en Sevilla. Por cierto, qué día es hoy? Hoy, viernes. San Fermín, ya es sábado 14. ¿Qué día has dicho que era? Feliz año. El día del huevo. Pues al señor Villos de Fernández le faltó uno, siquiera, por lo menos para ser hospitalario,irme a ver un ratito. ¿Tú le llamaste? Yo le escribí un WhatsApp y te escuché.

Te contestó el WhatsApp, por lo menos. Sí, contestó. No, porque tú querías ir de fiesta.

No, no, no, no. No se ágil, ¿eh? Te dije, no vamos a ver y me dijiste.

A todos de fiesta, ¿qué dices? Uf, no se sabe lo que tengo, no sé qué. La radio.
Te decía, si lo goteras, tenía guía, guía guantacas, taños, hasta la 1 y media de la mañana.
Pero bueno, me parece fantástico, pero yo que voy... Pero digo muy poco lo de Sevilla,
que debo ir más, después del trato que era sido, no por tu parte, sino por mucha gente
que nos quiere y escuchó el oasis, pero desde luego, un minuto o dos minutos,
pachar un cafelito y la retairla de excusas que le puso en el WhatsApp,
tremendo, increíble. Y después, ya cuando me contasteis, es que encima, se ha convertido,
ha pasado a la nómina de los favoritos de Juan Magastaño, y te dije, ya, ya,
yo creo que hay que propiciar un cambio ya en el final. Me han llegado ofertas,
pero he dicho que... ¿Pero directamente de Juanma o...?
Me han llegado ofertas, me han llegado ofertas. Me han llegado ofertas,
no se ha dicho nada. Nada, nada. No abandono el filial.
Te quedas aquí, ¿no? ¿Cómo el filial?
Sí, ahora bien. Sí, el filial de los bienes.
Más llamado filial. Equipo dependiente. Equipo dependiente.
Sí, correcto. Aquí no está los tertulianos de lujo, ¿no?
¿Y qué más lujo quieres que éste? Bueno, esto, ¿eh? Gato.
¡Gato, Dios! ¡No es cierto, no es cierto, no es cierto!
¿Cómo estabas para devolverse a la cabrito, ¿eh? ¿Qué malas gente eres?
No siga a ganar lista. Claro, claro.
No sé si faltarte o insultarte o qué hacer.
Faltar negro que me haya llamado hasta mañana.
Perdón, perdón, perdón, perdón, perdón, que viene.
Perdón, que viene, que viene Podemos y dice que falta...
No, no, Salvador Vallestá salva.
Sí, pero el negro. Que le dicen...
¿Que es Podemos como todo el mundo salvo?
No, no. ¿Es afiliado?
Claro, por su fiel que es muy cercana a la mía.
No, yo te entiendo, Vito, porque yo...
Se ha cambiado su madre ahora, ¿no?
Una vez, haciendo yo una persona que suma, ¿verdad?
Y nos iba cilando por llamarle el negro Cáceres.
Al negro Cáceres, a Fernando Cáceres,
me llamó el director, por aquel entonces director regional
del circuito Gallego, y me dijo...
¡Qué coño, cómo se llama el negro al tío!
Se llama el negro, ¿cómo qué quiere llamar?
El chino Cáceres, ¿qué es el negro Cáceres?
Bueno, pues el tío me llamó convencido
que le estaba faltando al respeto.
Debe haber no menos de 86 jugadores en Latinoamérica,
que se llama el negro.
Hombre, por favor.

Oye, no se ha preguntado.

Vito, ¿tú cuántos jugos comenzaron la semana?

Mucho. Muchos.

Luego te faltan para ir a ver a la gente, pero está bien.

Eso sí, eso sí.

¿German tú? 15, 16.

No sé, media docena, 5, 6.

¿Tú juguito?

Sí, por ahí, 5, 6.

¿Eri?

Yo los que equipan en dos pinchos de tortilla,
que es lo que se lo desayunaron un par de veces,
en la proteína, la mejor proteína limpia.

¿Qué es?

Eso dicen ahora, sí.

¿Viva el huevo? Siempre.

Medio docena, seguro.

Vale, vale.

Problema muy informativa.

Está quedando muy deportivo el análisis
que estamos haciendo de España y Escocia de ayer.

Están Lama y Miguelito.

¿Cuántos huevos se han comido en su vida halal?

¿Pero cuántas veces hemos estado hablando
de los huevos de Luis Enrique?

Que si se comía 6 huevos, si se comía 12,
esto es información.

Hay que hablar de Andrés Ocañez.

A los huevos lo hizo el actual entrenador de Baraja,
de Valencia Baraja en 2006,
cuando le pregunté por el entorno
y me dijo, bueno, a mí el entorno me chupa un huevo.

¡Hola!

¡Maravilloso!

¿Eso lo dijo en la rueda de prensa?

Sí, sí, está el corte.

Es un corte histórico.

Lo mismo lo podría decir.

Y el speaker de Riazor hace unos años,
que pa descansé,

saltó al telenojo de Pierre Huevo,

que juega con el mayor que dijo.

Y yo estoy con huevo y nosotros tenemos dos.

Digo que está Lama y Miguelito en Oslo.

Alan se toma todos los días para desayunar.
Un cartón de huevo, que son 36.
No sé cómo es que quería.
Vaya cartones en Noruega.
36 huevos.
¿Habéis salido ya de la cartuja, Manolo?
Pues, mira, tenemos...
Estamos esperando que venga...
Estamos esperando que venga el Cavifire a buscarlo.
En el puente todavía, ¿no?
Estamos aquí de pie.
Miguelito, Sergio y Liao, si viene el Cavifire.
¿Cómo no hace frío? No estamos preocupados.
¿Frio no hace? ¿Frio como tal?
Yo a ver sí, pero a frío no.
Aquí se ha de frío.
¿Frio intenso de temperaturas cercanas al cero o no?
Bueno, el día del partido dan 1 o 2 grados.
Vamos a ver.
Manolo, ¿la clave está a llevar el pantalón de pan?
Yo lo llevo no puesto, pero lo trae yo, evidentemente.
Vamos.
Es un clásico de... ¿Han de yo caliente?
¿No?
Ya está perdiendo la liga.
Ya está perdiendo, Germán, la liga.
La oportunidad de hacer un reportaje
es una de las cosas más gloriosas
que son los pantalones de Panadema o Lama.
Hombre.
De...
Están a la altura de la belleza de...
En el lado por el maestro Sancharou,
que era también una afición.
Los hemos ido a campos.
Los hemos ido a campos y no a peloteadas las radios por la noche.
¡Oh!
¡Víctor, Víctor!
Se acabó.
Esa ha sido dolorosa.
Pero por qué? No acorro en nada.
¿Por qué me se adjiva por Víctor esa?
Esa entrada ha sido madura que la de Bellingan acorrea.
Hasta el otro.

Hoy no ha marcado Bellingan, ¿eh?
No, tampoco.
O la de Jiménez a Rodrigo.
Oye, una cosa que os decimos.
Extraordinario.
He visto un rato en Roberto Martínez.
Martínez para los curreos.
Lo de Portugal es de locos.
¿Cómo jugar a esos tíos?
Oye, ¿cómo se llama?
¿Qué es que lo está viendo?
¿El 7 es de Portugal?
¿Cómo se llama?
¿Paliña?
¿Paliña?
Y luego los celebra como cristiano.
Que digo que ese chaval, que tendrá ese chaval,
que da lo mismo a los años que tenga y dice la gente.
No, es que solamente los mete en Arabia.
Tampoco.
Ha metido solo el primero, el de cabeza, ¿no?
Es lo toque, ¿no valía?
¿El chaval del PSY, dices, no?
No, no, el del PSY.
Pero que no valía el lordoja metido o qué.
Pensaba que era la vez de Gonzalo Ramos.
Hablas de Cristiano.
Ah.
¿Qué ha hecho?
Barabia dice, y es que en Arabia mete muchos goles.
Es muy fácil meter goles allí.
Y luego yo voy y miro y digo, a ver,
a ver los que lleva Benzema en Arabia.
Anda, pero si lleva tres Benzema.
Y este, porque el jodés es Arabia,
porque no llevan 300 goles cada uno.
Pues no, resulta que también el máximo goleador es Arabia.
El tacendeste tiene que llevar alguno más, ¿eh?
Este, no, pero el máximo goleador
de todos los canios pa' allá es Cristiano.
Que es un olidán.
No, no, hoy los dos bichos, este y Mbappé,
han tenido una tarde importante.
Mbappé ha metido un volazo.

Es un volazo terrorífico.
El segundo Mbappé pa' él.
¿Qué hace ese chico en el París?
Hay que seguirle.
Hay que seguirle.
Promete, promete.
Sí, además yo creo que cumple contrato
y ya quedará libre a partir de junio.
Eso mejor no.
Dice que está muy metido por su madre.
Me están abriendo las puertas.
Me están abriendo las puertas.
Del cielo.
No, me están abriendo las puertas.
Y es alguien que está muy cercano a Manuel Lama
al comité de empresas
por todas las acusaciones
que estoy recibiendo.
Y es alguien que está muy, muy cercano
a Manuel Lama.
Muy bien, Vito.
Que no mire para abajo, que mire para arriba.
Denuncia, Víctor, denuncia.
A ese que lleva a usted porque lo aguanta
a todos los partidos, me está abriendo
la puerta del comité.
A ese que le lleva a usted para que le da el botoncito.
Está aquí, está aquí al lado.
Manda un mensajito, sí.
¿Acusaciones de qué de hostilamiento del trabajo?
Sí, porque entiende que no son justas
que acude directamente al comité.
Muy bien, muy bien.
A más que él fue miembro del com...
Bueno, no sé si fuese.
La cúpula de la casa la tienes de tu parte, Víctor.
Víctor, cuida tu comportamiento con las estrellas.
Estamos hablando de Sergio Jiménez.
Una prueba irrefutable, perdona.
¿Fichaste ayer, Víctor?
Fiché dónde.
Se ha fichado ya.
Víctor, no.
Si tengo que fichar...

Si yo tengo que fichar, la copia no tiene dinero para pagarme a mí.
Ha explotado el reloj, ¿no?
Ha explotado el reloj, exactamente.
Tiene que contar a lo de Ocaña a Tomás.
Ocaña, esto lo dirá.
Te vamos a llamar Jenny Fernández, porque eres un hombre de tal.
Bueno, es que hemos visto la foto del hijo de Andrés Ocaña vestido con el traje entero del español.
Y dice, Víctor, que es el único en Sevilla que lleva el traje del español.
Sí, le había pasado por ahí.
En un mantero le habrá costado cinco euros y se lo ha puesto.
Seguramente.
Han engañado al niño diciendo el que es la de Herbeti.
El niño tiene una sonrisa de maravillosa en el pixelado.
Me da y la mando a uno de los siguientes sitios.
Hay gente que ha llorado ante esa foto.
El niño es un elegido.
Es que hay gente igual que hay que hacerle monumento.
Bueno, por favor.
En Pueblo, en Cabra, hay un tío que eres del español.
Yo sé, va. Hay un chaval que es...
No puede ser.
Oye, no, no.
Lo dices como si tuvieran tres piernas.
No, no, no.
En mi pueblo, la gente del Madrid, del Barça, del Betis, del Sevilla, hay algunos del Atlético de Madrid, los más mayores hay algunos del Atlético, los más mayores.
Pero coño, encontrar en mi pueblo un tío de la Real Sociedad.
Y uno del español...
Hay que tener un mérito y el del español me contó que se hizo del español por un tío que se llamaba...
Amiano.
Dice que le gustaba Amiano.
Amiano.
Amiano.
Amiano, juego en la Real también.

Sí, también.

No sé si sería el mismo o no, pero...

Sí, sí.

Lo que no sé es qué os causa gracia.

Realmente...

La gracia es que en mi pueblo
en Córdoba hay un tío.

Uno del español y uno de la Real
tiene mucho mérito, joder.

¿Sabes dónde hay muchos? En Borja.

Porque las sillas del campo de fútbol de Borja
son de Sarrea.

Y la gente le cogió mucho cariño al español por eso.

Y nació Paco Flores.

Paco Flores, sí.

Juan María Amiano Mariñel Arena.

Juan María Amiano, sí.

75 años tiene.

De Lecaros, de...

De Aziagón, delantero de los de épocas.

De Bienes, Fuerza y Palante.

Y jugó en el español también, sí, señor.

En el Overena, Mayorca, Overena, Español, Salamanca y la Real.

Sí, señor.

Oye, don Yusefán, mensaje muy crítico
de los trabajadores de Mau.

De Mau, de la Sevilla.

De la Mau.

No, de Emperador Mau, de Emperador PP Castro.

Contra Manuel Lama, que dice que tanto Portugal,
pero que hoy Luque Vaquío,

Luque Vaquío ha marcado dos golazos.

Dos golazos.

Sí, es verdad.

Y uno brutal, ¿eh?

Ese niño pinta bien, ¿eh?

Tiene buena pinta, ese chaval, sí, es verdad.

Y todos los que tienen el Sevilla pinta bien.

Lorenzo Chacón, exactamente.

Grande, don Mau.

Bueno, pues ha sido un buen día para Cristiano
y un buen día para Mbappé,

que recordamos que ya son y Luque Vaquío.

Y Luque Vaquío, pero Francia y Portugal

ya están metidas en matemáticamente
en la fase final de la Eurocopa.
Del año que viene en Alemania.
Querísais, vamos a despedir en 10 minutos a Manolo y a Miguel.
Querísais decir algo de la selección.
Hay cambios.
A ver, Miguel.
Cambios, pues mira, uno ya tiene que haber seguro,
y yo creo que Fabián Ruiz
puede entrar en el centro del campo
y no sé si retocará un poco el ataque.
¿Varían Zaragoza?
Sí, no creo que Ansu Fati
sea titular.
Hice muy convencido, ¿no?
No, a ver, yo creo que
Varían Zaragoza sí puede tener opciones
de sentar a alguno de los dos, a Ferran
o a Villarzábal, pero yo creo que lo normal
es que repita.
Repita al tridente de arriba, así que igual,
pues solo un par de cambios.
No creo que toque mucho el equipo.
Aprendió de aquello el seleccionador,
ya sabes lo que pasó en marzo,
que metió 8 cambios en Glasgow,
el equipo todavía no estaba cuajado,
nos llevamos un revolcón y ahora cambios los justos.
¿Vas a Elisor Romo?
Todavía no.
De cara a la ventana de noviembre,
si España ya es posible.
Para la ventana pues hay algunos.
El domingo pues todo es posible.
Vítor.
Manolo, a ti te está gustando esta selección.
¿Te da buenas sensaciones?
Ayer no me gustó.
¿Cómo no le puede gustar a nadie que ame el fútbol?
Pero sí que me gusta.
Que fue una selección que veníamos
de estar por debajo del suelo,
tras el bochorno
que sufrimos en el Mundial de Qatar,

que veníamos de una selección
que había dividido este país
y que ha llegado aquí un señor
Don Luis de la Cope
y con una
tranquilidad tremenda
surfeando todos los problemas
que le han surgido
ante esa legión
de Luis Enricquistas
que intentaban tirar su feudo.
¿Cómo surfea?
Ha ganado la Liga de las Naciones,
nos va a meter en la Eurocopa de Alemania
y después ya veremos lo que pasa.
O sea que no vale una peligra entonces, Manolo.
No, como vamos para los Luis Enricquistas.
Y luego para mí ha hecho una cosa
que es muy importante para mí.
Él ha introducido
en este equipo
los gambeteadores
los manos a manos
los regateadores que anteriormente
os quiero recordar que no existían en este equipo.
Este equipo era más plano
que la Meseta de Madrid.
O sea, esto era plano, plano, plano.
Entonces, este ha metido tíos
que ahora tenemos la mala suerte
que nos faltan cuatro
que podrían estar aquí jugar
cualquiera de los cuatro.
Pero yo creo que poco a poco
con esa Rodri que ya era ahora
está haciendo cosas
y a esto hay que recordarle
que todavía no ha debutado con él
posiblemente el futbolista
de más talento de este país
¿Os gusta la selección?
¿Os convence o os deja dudas?
Te voy a decir una cosa,
fundamentalmente le veo dos cosas.

Una que rodeo en medio centro
y dos que lleva delanteros a la selección.
No hace falta llevar 52 centrales
y no llevar delanteros.
Es equilibrada.
Es cierto que tiene regateadores
que tiene gente que encara por banda
pero es que además juega cada uno en su sitio.
Me parece que tiene mucho criterio.
Yo en la primera parte me aburrí muchísimo.
O sea, fue eso porífero.
Pero la verdad que lo hice,
me metió a gente que sí que encara.
Me llevé el partido con Lolito
y me dice, falta gente que encara
que tengas ese desparpajo para encarar
para regatear.
Y lo vimos.
Yo me di una historia.
Si no te gusta, te vas a jugar con Juanma
y lo dejas en lo así, tranquila.
Pero que evite el partido con Lolito,
dos a más de tres.
Son las amistades, las extrañas amistades de gato.
Estuve en el acto de leyendas que no quisiste venir.
Luego estuve con ellos, claro.
¿Pero jugaron las leyendas también o no?
No, jugaron en la moto.
¿Llegadas, eso qué sentido tiene?
Porque se juntan las leyendas para...
¿Quitarse en medio de casa?
No, entre otras cosas.
Pero no, hay muchísimas leyendas.
Ayer hicieron un acto precioso.
Con 70 chavales
de la cantera del Betis y de la cantera del Sevilla.
Y de la selección autonómica Andaluza.
Y le dieron una charla preciosa de valores.
Entre ellos, tu amigo Salva,
Capy, del Betis, Lolito,
Diego Capel.
Y llevo Tristán.
¿Chano de valores?
No, no, no.

El tringue es una cosa infernal.

¿El tringue?

¿El tringue?

Carly y Aman Charla de valores.

¿Qué maravilloso?

Tringue patrocinado por Hotel Várceolo de Renacimiento,
donde el director, que es gran amigo de Antollito Ruiz,
Andrés González.

Y Antollito Ruiz otro que va regalando valores.

Palores y palores.

Eso es genial.

Y luego una cosa.

Ayer, la gente que le lleva

el Brian,

que es Manuel García-Aquilón,

me dieron cuatro años con él,

me dijeron,

yo lo voy a contarles, cuéntalo,

que Andrea Berta les ha llamado ya,

interesándose por el chaval.

La autínima clósela, creo que son 14 millones.

Ya le ha quitado el de Samuel.

Eso te iba a decir, ya les ha guindado a Samuel,
y ahora va por Brian.

Hombre, es que aquí lo que se trataría es...

Aparte es que no hay de esos.

No, y que luego hay una cosa que te digo,

tengo amigos en granada que dice,

le vamos a gozar un año,

y así, al menos que se quede de España,

que no le tengamos que ver en el subjantón,

ve.

Lo peor, en el caso de Samuel,

es que te lo guindan para acceder a un rival tuyo.

Sí.

Ahí está el cunlado.

A mi la selección, creo que Luis de la Copa

está haciendo un gran trabajo con lo que da la mar.

Con lo que da la mar del fútbol español ahora mismo,

creo que más y mejor lo se puede hacer.

Está muy bien dicho.

A mi también me faltan muchas cosas.

Qué buen presentador y director,

por lo menos vemos ya

una columna vertebral definida,
portería, centrales,
medio centro, delantero,
es cierto que le falta un poco de ritmo a esta selección,
sobre todo, en tres cuartos,
como decía Lama, le faltaban encaradores
en el día de ayer,
que cayeron todos lesionados.
Siempre me ha llamado la atención
que cuando hay una lista de 23
y se cae alguien por lesión
y de repente entra un sustituto
ese automáticamente debuta,
pero me falta eso
y luego sí que al menos ver
Rodri liderando este equipo
del centro del campo, falta Pedri,
unaísimona emportería,
los dos centrales,
la normal y la por, que morata arriba.
Tienes una columna vertebral y como dice Erick,
con lo que tiene
con lo que está dando esta generación ahora,
yo creo que está...
Y dicho todo esto, ¿cuánto es la Eurocopa?
Pues será en junio de la año que viene.
¿Cuánto son las elecciones?
De 14 de junio al 14 de julio.
Primero semestre
de 2024.
Al final de enero, principios de febrero, creo.
A ver si va Luis de la Fuente a la Eurocopa.
¿Y eso?
¿También lo van a echar, Luis de la Fuente?
¿Quién gana?
Bueno, para que se llegue a una broma,
vamos a ver si este señor...
Si, si, si, si.
Bueno, han echado el campo en el mundo.
No, pero escuchame una cosa.
Si eso ahora resulta que de la Fuente
que gana el título de la Liga de la Nación
es como de los mercados se llame
y lleva el equipo calcificado

pasado mañana en Noruega
y lo cambiamos, ya el porro ya es extraordinario.
No, no, no, no, no.
Teníamos sentido, teníamos sentido.
Tomás, quitamos a un seleccionador en pleno mundial.
No, pero que sí, que sí, pero que...
Sí, pero...
Tanto de Lopetegui como lo que estamos hablando de Villas
son casos que tienen una explicación
que te puede gustar convenciendo.
Yo no soy partidario de tocar nada, pero ya no me extraña nada.
No, que el número siguiente supera a la anterior...
No, que imposible no es, Eri, imposible no.
No, pero tienes razón, Eri, hijo.
El número próximo supera a la anterior.
Entonces, estamos capaditos por la primera cosa.
Ahora, la gente más o menos sensata,
tenemos que pensar, por qué usted es el señor central,
al menos el ciclo hasta la Eurocopa.
Yo, de verdad, hoy, hoy yo no contemplo.
Si va bien la cosa.
Y si se certifica la clasificación, pues entonces ya...
Tomás, pero...
Yo sé, si clasifica hasta el último.
O sea, si va todo el mundo.
Sí, yo...
Si España, además, tiene el caso de no meterse entre los dos primeros,
una repesca, por haber quedado...
Sejó amplio para ir a la Eurocopa al final.
Sejó amplio y la ceró y San Marino.
A ver si calan.
Esa es la única de Europa que no va a la Eurocopa.
Sí, sí.
Cuidado que Luis de la Fuente estuvo rezando
delante del cachorro el otro día.
Y cuando uno se deja acompañado por el cachorro,
nada malo le puede ocurrir.
Muy bien.
Esa es la buena cosa.
Hab dicho lo cual, estamos donde estábamos.
Es equipo, le puede ganar a cualquiera.
Y en un momento determinado te puedes cascar a cualquiera,
porque este equipo no es el de Luis Alacornez
y el de Vicente del Bosque, coño.

Entonces, bueno, ahora es un equipo...
Los regateadores, cuando este impuesto...
Oye, ya que Uriel le ponemos el titular, ¿no?
A Nico.
A Nico, pero no...
Y como este impuesto lo gestará, ¿verdad?
Puedes tener un equipillo muy apañado.
Porque todo, como dice Manolo, que no hacemos cosas raras,
ni sale el psicólogo y el girecólogo,
que hablando por las noches con la gente...
El girecólogo. A ver la menda más
y la progresión que tiene esta temporada.
Cuidado lo que dice Tomás, que va para allá.
No, pues así.
Vamos para allá, pues ya hemos ido.
Tomás, Luis de la Fuente fue medalla de plata
en los pasados Juegos Olímpicos con la selección
y para mí jugó muchísimo peor
de lo que está jugando ahora con esta selección.
No recibió críticas de Guás,
tuya si mía. Correcto.
Y además, nosotros, si tenían en cuenta,
ni que nos hablas, ni nos dejase de hablar.
Y le dábamos palos y el día se nos ponía.
Con la pérdiga de foto.
¿Nabás titular en...
¿Eso es familiarito, que es el que te va a ser tema?
Podría ser, Miguel.
Te están preguntando que si Navás...
O conteste serio.
Pues podría ser, ¿no?
Sí, claro, podría ser.
Es una buena respuesta.
Es una buena respuesta.
En la última ventana...
No me gusta que sea estar concluyente...
Tus respuestas, Miguel.
La dieta te la puedo ahorrar, ¿eh?
No, me pese la pena pagar dinero y traerá un tío aquí
para que te solucione los...
Hay que esperar el partido,
hay que ver el entrenamiento de mañana.
Ahora me alegro que Víctor se interese por Jesús Navás.
Yo lo quiero que no juegue.

Sus compañeros y él se han entrenado
en el estadio que lleva su nombre
o la ciudad deportiva lleva su nombre.
Sí, pero que eso lo viste yo en la ambulata.
Manolo, eso lo viste yo al internet.
Que te pueda ahorrar la dieta, que eso lo viste yo en el internet.
Que la dieta te la pueda ahorrar.
Yo siempre he dicho que hay que venir a los sitios
para estar y enterarse de la noticia.
¿Cómo acabamos, Miguelito?
Elito lo ha dejado en el aire.
Pueden, podrías ser titulado.
Pueden, como con Jesús y con su entorno.
Y de aquí al domingo, clavamos y eso.
No es que lo sepa, el problema es que no te has enterado
ni de la pregunta.
Estaba comiendo huevos, déjale.
No sabía ni lo que está pasando.
Les voy a decir a los compañeros de la web
que quizás puede ser titular el domingo.
Puede ser.
Puede ser, puede ser.
Porque luego es...
Pero, por lo menos...
Eso lo hace mucho.
Miguelito está igualado a Melchor, más o menos.
Tenemos buenos juegos.
Manolo, ¿qué hacéis mañana en Oslo durante todo el día?
Bueno, yo tengo muchas cosas que hacer.
Sí.
Sí, yo...
Dormir.
No, tengo que dormir y comerme los cuatro huevos correspondientes
de los cuatro huevos.
Me toca mañana.
Y luego voy a buscar por aquí a ver si hay cerca
un español para ir a comer.
¿Y tú, Miguelito?
Hay previsión de junio a las 11.
Habla Odegar.
Oh, Martín.
A ver si juega Navasucar Bajal.
Y luego, por la tarde, cubrir la rueda de Pensa
de Unaísimón de Luis de la Fuente.

¿A qué hora este están preguntando?
La rueda de Pensa a las 6 y cuarto.
¿Tienes auriculares, Miguel?
El español.
El español, que hizo la empana encima.
Madre mía.
¿Otra vez están preguntando, Miguelito?
Otra vez están preguntando.
Manolo, ¿tú qué?
Don Manuel, ¿usted ha estudiado la posibilidad
de que las dos o tres cosas que dice Miguelito
que la diga Sergio
y nos rompe una diente?
Bueno, es que voy a cenar ahora.
Mira eso como si lo ha habido el puñetero.
No.
El que está hablando es Sergio.
Pero es que es Sergio. Sergio Ramos.
Porque es que...
Parecéis Mateu ahora, llamando a la gente por el nombre.
No, sería el que vive compañero técnico
que es una especie de santo hop
que acompaña por todo el mundo a Manolama
porque es el único que puede aguantar
a Manolama ahora que va a llorar.
Júlame, tu gran asesor
dentro del comité de empresas.
Raúl, ¿qué están diciendo en las redes sociales?
Pues, mira, los oyentes ya no sé
si nos siguen hablando.
637230010
Y también en nuestro Twitter
la roba partida Zocopia
y es precisamente donde Marcelo Flecker
nos comentaba, siempre es bueno escucharos
sin importar las circunstancias.
Un abrazo desde Israel.
Ahí estamos.
Señor veterinario, nombre ilustre.
Hombre, yo le mando un abrazo muy fuerte, este amigo.
Y mucho ánimo.
Y un oyente, pues mira, se carga varios jugadores
para el partido del domingo, nos dice
Valde Carvajal, Merino y Ferran, fuera

de Luego. Este seleccionador es malísimo.
Tiene para todos. No, no se cortó.
Y algunos oyentes nos mandan
mensajes de cuántos huevos toman también.
Dice este, yo tomo todas las mañanas
una francesa de dos huevos.
Mira, está bien.
Llevo buen ritmo. Un oyente no está de acuerdo
con Victor, nos dice, si me permiten
no estoy de acuerdo con que el nivel
baje los viernes. Puede que de domingo a jueves
haya gente buena, pero el viernes además
hay buena gente.
Ves, que nos tengan que decir eso.
Tú ponen los cuernos para Richard.
Que tomen a dos manuales.
Y para terminar nos dice este oyente
buenas noches oasis, mañana nos casamos
Juan Ray Letizia, y nos haría muchísima
ilusión que los integrantes de Loasis
nos desearan buena suerte. No que les
felicitéis, o sea que les deseéis buena suerte.
Juan Ray Letizia.
Juan Ray Letizia. Y no pone
donde se acarga. No pone donde son.
Ni donde el combite.
Claro.
A ver, tiene un par de huevos y los envías a todos.
Mucho ánimo.
Toda la suerte del mundo es poca.
Pero bueno.
Pues muchas felicidades.
Muchas.
Ni que les disfrute.
¿Por qué dices valientes, Miguel?
Porque eso que tenga el suelo.
No, él ha contestado una pregunta.
¿Cómo va a ser?
¿Ataque?
¿Cómo va su respuesta valiente?
Hay que encender otra vez el quantum
de la pregunta de la 11.
Si pasáis los 10 años ya está todo hecho.
A disfrutarlo, ahora hay que disfrutarlo

y luego ya veremos lo que pasa en el futuro.

Adiós, Manuel, adiós, Miguel, gracias.

Muchas gracias, Sergio.

Hasta luego.

Estás escuchando el Partidazo de Cope.

Y recuerda que si entras en Cope.es

también puedes llevar en tu móvil

las mejores entrevistas de Juan Macastaño

y los contenidos más exclusivos.